
No usar el Júcar-Vinalopó «sería surrealista» 
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La ministra de Medio Ambiente no ha mostrado 
interés alguno en tender una mano negociadora 
el presidente de la Junta Central de Usuarios del 
Trasvase Júcar-Vinalopó, Andrés Martínez, quien 
ha solicitado públicamente a Cristina Narbona 
una reunión para encontrar una «solución 
consensuada». La ministra recordó que «hasta 
ahora este señor nos ha llevado a varios 
tribunales y creo que lo que tiene que hacer, al 
igual que están haciendo otras comunidades de 
regantes, es manifestar su disposición para 
utilizar este agua».  
 
Para Narbona los desencuentros respecto a este 
proyecto han sido «dificultades» concretas con Martínez quien, al no recurrir la 
decisión del juez que avala el trasvase desde Cullera, ha dado una señal de 
aceptación de algo que hoy es una realidad. «Ya hay comunidades de regantes y 
ayuntamientos que han manifestado su interés por ser usuarios de este agua y 
confío en que con serenidad, y no pensando en réditos electorales ni en 
confrontación política, se pueda aprovechar una obra extraordinariamente 
importante», comentó.  
 
Para la ministra sería «del todo surrealista y no tendría ningún sentido que habiendo 
agua y necesidades de agua, no se utilicen los recursos hídricos procedentes de 
Cullera» y que aportarán hasta 80 hectómetros cúbicos a los campos del Alto y 
Medio Vinalopó. Narbona cree que los acuerdos entre Gobierno y regantes se 
cerrarán tarde o temprano. Del trasvase dijo que estará terminado a finales de 
2008, después de la modificación del último tramo del trazado, cuyas obras 
comenzarán en febrero. 
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